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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
「環境問題」について 

今回は、前回の「企業の社会的責任」

に関連して「環境問題」について述べ

たい。 
昨年は、岐阜市椿洞への産廃の不法

投棄、最近では、土壌埋め戻し材「フ

ェロシルト」に環境基準を超える有害

物質が検出され、岐阜県が刑事告発し

たことや、建設資材に含まれ、石綿肺

や肺がんなど健康を害するアスベス

トが新聞紙上を賑わしている。これら

も全て企業の社会的責任が問われる

事項である。 
一方、気象庁は「平年に比べ冬型の

気圧配置となる日が少なく、全国的に

暖冬傾向」という来年１月までの３ヵ

月予報を出しているし、１００年後に

は平均気温が２～３度上昇すると予

測もされている。もし、このまま温暖

化が進んで地球上の氷河がすべて融

けてしまったら、海面が７０ｍ上昇し

て主な主要都市はすべて海底に沈む

ことになるとも言われている。 
そんな中、環境省は二酸化炭素排出量

６％の削減を推進するために夏のク

ールビズを受けて、今冬は暖房を２０

度に抑えて省エネに繋げるためのキ

ャンペーン「ウォームビズ」を推奨し

ている。 
都心のオフィスビルでは、冬でも冷

房を入れているところもあり、夏のク

ールビズほどの効果があるかどうか

はわからないが、個人や企業が身近な

ことから環境に意識を持ち、資源の有

効利用やリサイクルを実践していき

たいと思う。我々も地元岐阜の金華山

と長良川に恵まれた豊かな自然を、い

つまでも後世に残すために努力をし

なければならない。 
委 員 会 報 告 

15 周年実行委員会 
委員長 野々村雅章 

来年度 A 分区のガバナー補佐も任命

されました。微力ではありますが、皆

様の御協力を御願い申し上げます。尚、

岐阜中 RC 創立 15 周年記念式典の行

事も近づいて参りました。最後のツメ

に入って居ります。会員皆様の御協力

をお願い申し上げ、成功に終ります様

祈念致しております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
岐阜中ロータリークラブ

創立15周年式典・祝宴について 
15 周年実行委員会 

副委員長 安藤元一 
・ 12 月 10 日(土)午後 4 時集合。直ち

に３階清水スタジオにて記念写真撮

影。後のスケジュールの関係で時間厳

守でお願いします。 
・抹茶サービスを式典開催(午後 5 時

直前)まで会員及び夫人対象に実施。

また式典と祝宴の休憩時間に余裕（最

低 30 分）があれば来賓のみ対象に実

施。場所「茜の間」 
・会員は式典・祝宴ともにネームプレ

ート着用。 
・12 月 6 日（火）までに出欠に変更

がある場合、安藤の携帯までご連絡下

さい。それ以後の変更があれば、ルネ 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１１月２２日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[ 出席率]会員総数43名

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 28名65.12％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

岐阜中ロータリークラブ創

立15周年式典・祝宴について

担当 15周年実行委員会

本 日 の 予 定 

第７１７回 
平成１７年１１月２９日(火) 
[集合] １０時５０分 

[行事] クラブフォーラム 

担当 15周年実行委員会 

 

次 回 予 定 

第７１８回 
平成１７年１２月６日(火) 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 

 年次総会・新理事挨拶 

担当 会長
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ッサンス岐阜ホテル大竹君まで連絡

して下さい。当日まで受付可能です。 
・祝宴終了後、来賓を優先して退室さ

せる為、全員拍手にて見送って下さい。

その後簡単に内輪のセレモニーで終

了としますのでその会場に残って下

さい。 
◎協力依頼について 
・SAA・・当日の受付業務の手伝い。 

・親睦活動・・狂言師の誘導。松波千

津子さんの会場への誘導。 
・役員・・1 階フローラにて来賓接客 

音瀬会長・杉山副会長・内木幹事・野々

村実行委員長・加藤会長エレクト 
現時点では以上の方の協力依頼です

が、今後新たに依頼事項がありました

ら、よろしくご協力下さいますようお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


